



REFLEXIONAR-AVANZAR

El día 27 de Abril de 2017 en la Escuela Especial Helen Keller de la ciudad de Córdoba Capital se realiza la segunda jornada de Circulo de Directores de la cohorte II, de la zona centro este Modalidad Especial, y Escuela Hospitalaria-Domiciliaria Atrapa Sueños, continuando, en el marco del Programa “NUESTRA ESCUELA”, el trabajo colaborativo con Equipos Directivos que comprometidos con el rol de capacitadores, reflexionan, comparten y producen saberes en torno a planificaciones y gestión de la enseñanza repensada en el siglo XXI tal como lo proponen los lineamientos de la provincia de Córdoba.

Mediante dinámicas grupales diversas, recorridos teóricos interesantes apoyados en recursos de Provincia y Nación, se compartieron experiencias, se analizaron avances, se interrogaron acuerdos didácticos contruidos colectivamente, se discutieron y acordaron estrategias en torno a dificultades presentadas y se construyeron agendas de trabajo pensadas para que en cada escuela se analice, reflexione y actúe en función de la planificación y gestión de la enseñanza con el enfoque de aulas heterogéneas con el desafío de encontrar equilibrio entre lo común y lo diverso y poner en el centro de la escena a los estudiantes reconociendo quienes son, como aprenden cuales son sus intereses, sus debilidades sus fortalezas, sus entornos culturales sociales, con docentes capaces de ver en ellos un mundo de posibilidades.

Las escuelas atraviesan en su cotidianeidad, situaciones más o menos complejas, más o menos conflictivas; entenderlas como problemas implica poner en marcha un proceso de pensamiento que permita reconocer cuál es la acción educativa que está siendo afectada, determinar cuáles son las opciones de intervención a la luz de una hipótesis de trabajo, y delimitar quiénes harán lo que se decida colectivamente.